
令和３年度第１回まちづくり推進町民会議(齊藤宏行議長)が１０月２９日(金曜）午後3時から美深町役場大会
議室において開催され、委員１５名と町理事者、各課長等あわせて３１名が出席しました。同会議は、町内各
団体や自治会からの推薦委員、公募委員の３０名で構成し、町政への意見要望の聴取や広報モニターなどの
役割を担っています。
今回の会議では、行政評価結果、行政改革推進実績、第6次総合計画概要についての説明の後、町政に関
する懇談を行いました。
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◎令和２年度事業 行政評価結果

◎美深町行政改革大綱令和２年度実績

◎第6次総合計画概要

◎まちづくりの推進についての懇談

担当：総務課企画グループ企画係(01656-2-1645)
Email:b-kikaku@town.bifuka.hokkaido.jp

◎令和２年度事業行政評価
行政評価町民委員会による、第５次総合
計画に基づく３１施策の評価結果を報告。
各施策における、課題や来年度以降の考
え方について説明。

◎美深町行政改革大綱 令和２年度
実績
美深町行政改革大綱に基づく推進項目の
取組実績を報告。

◎第6次総合計画概要
令和3年度からスタートした第6次総合計
画について、概要を説明。

◎まちづくりの推進についての懇談
主な懇談内容（詳細は次ページ）
・土地の有効利用、空き家対策
・コロナ禍で落ち込んだ商工業・観光業
対策
・ふるさと納税
・美深厚生病院
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③ 出席委員からの主な質疑・意見

● 土地の有効利用、空き家対策

委員～ 土地の有効利用について、最近空家も増
えてきている。農村部から市街地に出て
これるよう空家をリフォームして人を呼
び込んではどうか。コンパクトなまちに
なれば除雪などの費用も減るのでは。

総務課長

～離農後に農村部からまち中に越してくる

ケースはあるが、現役では難しい。住宅の

リフォームについては、町の支援制度があ

るので活用いただきたい。

● コロナ禍で落ち込んだ商工業・観光業対策

委員～ コロナ禍で商工業や観光業が停滞し、消費

喚起対策として、プレミアム商品券を販売

しているが、更なる対策は考えているか。

総務課長

～売上が大きく落ち込んだ宿泊・飲食業への

支援策も進めている。今後の状況によって

新たな支援策も検討する。長期スパンで考

えた感染対策への支援も進めている。

● ふるさと納税

委員～ 美深にも多くの方からふるさと納税してい

ただいている。返礼品となるまちの特産品

はまだまだあると思うが。

総務課長

～年に一度、事業者に集まってもらい、返礼

品の検討をしている。

● 美深厚生病院について

委員～ 美深厚生病院の待ち時間が長い。予約制

にできないか。

保健福祉課長

～美深厚生病院で検討している状況だが、

待ち時間が軽減される対策を取るよう

再度促します。

＜主な懇談内容＞

③まちづくりの推進についての懇談

担当：総務課企画グループ企画係(01656-2-1645)
Email:b-kikaku@town.bifuka.hokkaido.jp


